

29.04.2017

Ausflug nach Grieskirchen und Schloss Parz

Den heurigen Ausflug organisierte Gerhard Weiss, der aus Grieskirchen nach Eidenberg zugezogen ist und im Vorjahr unserem Verein beitrug. Er ist gleichzeitig Stabführer der Musikkapelle.

In Eidenberg holte uns Heinz Schenkenfeder mit dem Neundlinger-Bus bei trübem Wetter und Schneeresten ab.



Als wir beim Karbrunnen in Grieskirchen von KB-Obm. Bgm.a.D. Komm.-Rat Helmut Nimmervoll und einigen Kameraden aus Grieskirchen und Wallern empfangen wurden, lachte bereits die Sonne durch die Wolken. Helmut Nimmervoll nahm die Gruppe zunächst auf eine Stadtführung mit und zeigte uns das Rathaus. Seine Ausführungen lockerte er immer wieder recht honorig mit eigenen Geschichten und humorvollen Begebenheiten auf. In der Grieskirchner Brauerei verkosteten wir zunächst Bier, bevor wir eine sehr interessante Führung durch die Brauerei bekamen. Zum Mittagessen wurde in der Brauerei ein ausgezeichnetes Gulasch vorbereitet. Danach blieb noch Zeit, einen Blick in die Kirche zu werfen und einen Kaffee zu trinken. Am Nachmittag erklärte uns Helmut Nimmervoll das Schloss Parz. Er verabschiedete sich recht herzlich und übergab Obmann Schwierz das Heimatbuch von Grieskirchen, das Nimmervoll selbst herausgebracht hat. Schwierz bedankte sich seinerseits mit einer Schachtel Gramastettner Krapferl und einer Flasche Zweigelt. Bei den Teilnehmern kam das Programm sehr gut an. Wir waren 47 Teilnehmer.





Obm. Helmut Nimmervoll bei der Stadtführung am Karbrunnen
Rathaus und Rathauskeller
Filmpräsentation in der Brauerei und Brauereiführung
Gulasch in der Brauerei, darunter Schloss Parz mit blühenden Bäumen

